



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



■ Dans la formule funéraire destinée à obtenir des offrandes le nom du disque solaire Aton remplace celui des dieux traditionnels... mais les souhaits restent les mêmes : profiter des offrandes et faire en sorte que la vie dans l'au-delà soit douce.

■ Cependant, selon les conceptions religieuses d'Akhenaton, la vie *post mortem* est comme celle sur Terre : ses bienfaits en sont garantis que tant que le Soleil est présent dans le ciel et une fois qu'il a disparu, le monde retourne à l'état informe qui a précédé la création.

■ Cette stèle était peut-être destinée à être encastrée dans une paroi et à recevoir les rayons du soleil.

■ D'après Marc Étienne, n° 189, p. 237 et n° 190, p. 239.

25 mai 2009



actualité

